

Korem 082/CPYJ Bersama Forkopimda Dampingi Tim Wasev Tinjau TMMD di Kab.Kediri.

Basory Wijaya - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2023 - 16:58



Kediri.-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. Mendampingi kegiatan kunjungan kerja Ketua Tim Wasev Waaspotdirga Kasau Marsma TNI Dr. Agus Priyanto,psc, SE.,M.M., M.Sc. dalam rangka pengecekan kegiatan TMMD ke - 117 Wilayah Kodim 0809/Kediri diikuti oleh 50 orang, bertempat di Kel. Pojok Kec. MojoROTO

Kota Kediri. Jumat (21/07/2023)

Selain Kasrem 082/CPYJ, Tim Wasev juga didampingi Kolonel Cpm Mohammad Sawi, S.H., S.I.P., M.H (Pamen Ahli Pangdam V/Brawijaya Bid.Ekonomi).

Setibanya Ketua Tim Wasev dan rombongan di posko TMMD ke- 117 Kodim 0809/Kediri Wisata Bukit bintang Kel. Pojok Kec. Mojoroto Kota Kediri dilaksanakan rapat pengawasan dan Evaluasi TMMD ke- 117 Kodim 0809/Kediri.



Paparan singkat Dansatgas TMMD Letkol INF Aris Setiawan SH, Dandim 0809/Kediri, Sasaran fisik dan Sasaran non fisik

Pada kesempatan ini Bpk. Ceviy Ning Suyudi Ka. Bapeda Kota Kediri, mengatakan dengan adanya TMMD ini Kami beserta masyarakat sangat terbantu dengan waktu yang singkat pembangunan tandon air di lingkungan kelurahan di kota Kediri, ada sekitar 42 kelurahan bisa menikmati hasil tandon air tersebut. Ujarnya.



Sambutan Waaspotdirga Kasau Marsma TNI Dr. Agus Priyanto, psc, SE.,M.M., M.Sc., Kami ucapkan selamat kepada kota Kediri hari jadi yg ke- 1145 semoga kota Kediri makin maju dan sejahtera. Kami sangat berharap Apabila TNI Manunggal Membangun Desa bersama masyarakat TNI Kuat dan bisa bersinergi dengan baik. TMMD ke-117 ini adalah Program yg harus dilakukan oleh TNI dan kami mohon bantuan dan dukungannya, untuk di bangun bersama sama dengan baik untuk mensejajarkan rakyat. Ungkapnya

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH,MM., yang disampaikan melalui Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. mengatakan dengan sisa waktu yang ada agar dapat dimanfaatkan dengan baik untuk dapat lebih mengoptimalkan pencapaian hasil sasaran yang tengah dikerjakan.

Danrem 082/CPYJ juga berharap kepada masyarakat agar menjaga dan merawat hasil pembangunan dalam program TMMD tersebut. Kata Danrem.

Dilanjutkan peninjauan diantaranya Kegiatan posyandu untuk mengatasi stunting dan Kesehatan, jalan di perkeras, rehab Musholla, Menuju Sas RTLH dan Postu Puskesmas pembantu. Selanjutnya Rombongan meninggalkan Kota Kediri menuju Bandara Juanda Sidoarjo kegiatan selesai berjalan dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ)